

Улучшение сексуальной функции у женщин, страдающих недержанием мочи, при лечении с помощью экстракорпоральной магнитной стимуляции (EXMI)
(Increase of Sexual Performance in Women under treatment of Extracorporeal Magnetic Innervation (EXMI) for Urinary Incontinence)

Из истории: EXMI - это новый вид терапии при осложненном недержании мочи (UI) женщины, страдающие недержанием мочи, жалуются на сексуальную дисфункцию чаще, чем здоровые женщины. Также они не любят говорить об оргазмах как таковых. Через несколько недель лечения в специальной лаборатории электромагнитной терапии они начинают говорить более открыто об отдельных улучшениях и о своих новых сексуальных возможностях.

(Backgrounds: EXMI is a new therapy for urgency urinary incontinence (UI). Women with UI complains suffer sexual dysfunction in a highest percent than healthy women. Also they do not like speaking about self-orgasmic situation, perhaps, in an special laboratory for electromagnetic therapy, after few weeks of treatment, they speak spontaneously, about some special changes, including their new sexual performance.)

Цели: целью данного исследования является выявить эффект, оказываемый электромагнитной терапией на женщин, лечащихся от недержания мочи.

(Goal: The aim of this Study is to know the impact of electromagnetic therapy in the orgasmic performance of women under treatment for UII.)

Пациенты и методика: 20 женщин в возрасте от 20 до 76 лет (средний возраст группы 55.7 лет). Они были опрошены по поводу частоты оргазмов до и после лечения методом экстракорпоральной магнитной стимуляции (EXMI) при недержании мочи.

(Patients and Method: Twenty females aged from 20 to 76 years old (average 55.7 yrs) they were interviewed about frequency of orgasms after and before of EXMI treatment for UII. The interview indeed 6 questions (see below), only completed the questionnaire patients whom were sexually actives (answered Yes in 1stQ).)

Результаты: из 20 женщин, 7 не были сексуально активны, только 13 женщин отвечали на вопросы. У 6 из 13 женщин (46.15%) не было замечено никаких изменений (включая 3 женщин со 100% способностью к оргазму); 2 из 13 почувствовали ухудшение; оставшиеся 5 из 13 женщин (38.46%) отметили улучшение после лечения, в среднем на 101% (29% минимально, 300% максимально), средний возраст группы составлял 44 года (от 35 до 58 лет).

(Results: From 20 women, 7 patients (35%) were not sexually actives; only 13 females (65%) completed questionnaire: In 6/13 females (46.15%) no changes were noted (including 3 women with 100% of orgasmic capacity); 2/13 (15.39%) were worse; the remaining 5/13 (38.46%) improved the orgasmic capacity after treatment (see graphic No.1), in average of 101% (min 29%, max 300%), the age average in this group was 44 years (range 35–58 yrs).)

Выводы: исследование показало, что экстракорпоральная магнитная стимуляция (EXMI) действительно повышает способность достигать оргазма у женщин, безотносительно сексуальной активности их партнеров. Самые важные переменные - это средний возраст группы (55.7 лет) и средний возраст группы (44 года) с хорошими улучшениями способности к оргазму ($p = 0.01$ по тесту Wilcoxon)

(Conclusions: This paper shows evidence of impact of EXMI to increase the orgasmic capacity of women, without relation of sexual performance of partners. The most important variable was age, from 55.7 yrs of all patients to 44 yrs on group of improved orgasmic capacity ($p = 0.01$ by Wilcoxon test).)

Наше предположение состоит в том, что реактивация нервно-мышечного соединения или нервных афферентных волокон и улучшение генитальной чувствительности происходит в результате электромагнитной терапии. Кроме того, женщины становятся более уверенными в сексуальных отношениях. Экстракорпоральная магнитная терапия - это новое слово в лечении женских сексуальных расстройств.

(Our hypothesis is the reactivation of neuromuscular union or neuronal afferent fibers as effect of electromagnetic phenomenon with improvement in genital sensorial function, also the control of incontinence increases the self confidence of women for sexual relations. EXMI is a novel alternative for female sexual dysfunction.)

Perez-Martinez, C1; Vargas Diaz, IB1; Cisneros Castolo, M21: Centro de Urologia Avanzada; 2: Hospital Morelos, IMSS